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 Инициатива Решение

5 ДЕКАБРЯ В АКТОВОМ 
ЗАЛЕ НИЖНЕТУРИНСКОЙ 

АДМИНИСТРАЦИИ ПРОШЛА 
30-Я КОНФЕРЕНЦИЯ 

МЕСТНОГО ПОЛИТИЧЕСКОГО 
СОВЕТА СВЕРДЛОВСКОГО 

РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ 
ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 
ДЕЛЕГАТАМИ КОНФЕРЕНЦИИ 
СТАЛИ 58 ЧЛЕНОВ ПАРТИИ. 
КРОМЕ ТОГО, В ЗАЛЕ В ТОТ 

ВЕЧЕР СОБРАЛОСЬ МНОЖЕСТВО 
НЕРАВНОДУШНЫХ ГРАЖДАН 

ГОРОДСКОГО ОКРУГА.

И. ЗНАКОМЫЙ

В  повестку мероприя-
тия вошло несколько 
вопросов, но  был сре-

ди них самый главный, о нем 
расскажу ниже. Кроме того, 
хочу отметить, что «работе» 
конференции не  помешал 
леденящий руки холод, кото-
рый стоял в актовом зале ад-
министрации.

Секретарь Нижнетурин-
ского отделения партии 
«Единая Россия» Олег Вик-
торович Телятников сделал 
доклад о  проделанной рабо-
те. Он  рассказал, что с  2003 
года Нижнетуринское отде-
ление «ЕР» зарекомендова-
ло себя как значимая поли-
тическая сила. 11  депутатов 
Нижнетуринской городской 
Думы из  18  являются чле-
нами этой партии. Два быв-
ших главы НТГО (Ф.П. Теле-
паев и  Л.В. Тюкина) явля-
ются членами партии и были 
избраны при ее  поддержке. 
Нижнетуринская обществен-
ная приемная партии откры-
лась третьей по счету, а всего 
в области действует 76 таких 
приемных. К  тому  же пар-
тийцы совершают нужные 
дела для городского округа. 
Это касается и  детских пло-
щадок, и  спортивных меро-
приятий, и  обновления цен-
трального стадиона, и помо-
щи детским садам и школам, 
и участия в развитии допол-
нительного образования. По-
мимо этого, партия подала 
идею создания лыжной базы 
в  городе и  помогала ком-
плектовать  ее. Как отметил 
Олег Викторович, все сделан-
ное стало возможным только 
при помощи неравнодушных 
людей, которые хотят, что-
бы город стал краше, и жить 
в нем было уютнее. За актив-
ную работу в  предвыборной 
кампании 2016 года О.В. Те-
лятников наградил почетны-
ми грамотами: Ю.И. Попо-
ва, С.Б. Шишкову, С.В. Не-
стерова, А.А. Ершкова, Н.А. 
Азовскую, Ю.А. Логашину, 
Л.А. Ивакову. 

После этого политсовет 
«Единой России» присту-
пил к  «главному» вопросу — 
избранию секретаря мест-

ного отделения партии. Со-
бравшиеся выдвинули на эту 
должность кандидатуры А.А. 
Постовалова, О.В. Телят-
никова и  С.Г. Мерзлякова. 
Признаюсь, к тому, что стало 
происходить далее, я не был 
готов. А  началась «неслабая 
петрушка»...

Перед собравшимися вы-
ступил представитель «пар-
тии власти» из  Екатерин-
бурга. По  его словам, 29  но-
ября состоялось заседание 
рабочей группы и президиу-
ма регионального выборного 
совета в  Екатеринбурге, где 
обсуждалось положение дел 
в  Нижней Туре. Он  отметил, 
что в  области с  уважением 
отнесутся к  выбору местно-
го политсовета. А  легитим-
ность конференции опреде-
лит мандатная комиссия.

Далее перед участника-
ми конференции выступил 
С.Г. Мерзляков. По  его сло-
вам, сделано немало, пар-
тия хорошо поработала. Но, 
несмотря на  это, он  счита-
ет, что наше местное отде-
ление «приболело немно-
го». Как отметил Сергей Ген-
надьевич, на  его участке 
предварительные меропри-
ятия не  проводились, утеря-
на связь с половиной членов 
партии. По  поводу избрания 
секретаря Сергей Геннадье-
вич заметил, что: «даже пре-
зидент, проработав два сро-
ка, ушел и дал место порабо-
тать другому». В заключение 
он  призвал собравшихся го-
лосовать в соответствии с за-
коном, помня, что отвечать 
за  свой выбор придется пе-
ред народом.

Далее на  трибуну вышел 
работник администрации 
округа Андрей Леонидович 
Чащин. Возвышая голос, 
Андрей Леонидович задал 
собравшимся вопрос: «По-
чему мне никто не позвонил 
и не пригласил на конферен-
цию? Я сегодня сюда не был 
приглашен!» Несмотря на за-
явленное отсутствие при-
глашения, стоя на  трибуне, 
член партии пообещал ска-
зать еще много чего, но  да-
леко от  темы отсутствия 
приглашения в  своих словах 
не продвинулся. А когда Анд-
рей Леонидович пообещал 
продолжать свою речь еще 
в  течение часа, я  вздрогнул, 
но обошлось. Он был краток.

После него место на  три-
буне занял предприниматель 
Николай Ребдев, задавший 
вопрос председателю Думы: 
«Это правда, что вы себе зар-
платы подняли? И  теперь 
бюджетные траты на эту ста-
тью выросли на  472 тысячи 
в  год?» Сергей Геннадьевич 
ответил, что зарплаты под-
няли после голосования де-
путатов Думы НТГО. 

Далее выступил предпри-
ниматель Сергей Кукуш-
кин. Он  внес такую ремар-
ку: когда он подъезжал к зда-
нию администрации, обра-

тил внимание на  два авто-
мобиля, стоявших под зна-
ком «остановка запрещена». 
Один — Сергея Геннадьевича 
Мерзлякова, другой  — Оле-
га Викторовича Телятнико-
ва. Предприниматель задал 
собравшимся резонный во-
прос: «А  где  же автомобиль 
Постовалова? Придется го-
лосовать за  него». Эта ре-
марка ненадолго разряди-
ла напряженную атмосферу 
в зале.

Однако накал страстей
вновь возрос. Начались вы-
крики с  мест, шум. Побе-
дить проблему помогла об-
щественница Л.А. Ивакова, 
которая призвала участни-
ков конференции к  поряд-
ку. Наблюдая своими глаза-
ми за  сложившейся на  се-
годняшний день политиче-

ской борьбой в  НТГО, она 
отметила, что так проблемы 
округа решить не  удастся. 
Вспомнила, как обществен-
ники прошлой осенью обра-
тились за  помощью в  реше-
нии вопросов в  сфере ЖКХ 
во  все инстанции: к  «Еди-
ной России», Думе НТГО, ад-
министрации округа. И под-
держку, решение вопроса 
нашли только в партии еди-
нороссов. В  настоящее вре-
мя идет подготовка к  выбо-
рам главы округа. Ивакова 
спросила: «А  выборы главы 
будут проходить в таком  же 
формате?» Общественница 
особо отметила, что пробле-
мы округа должны решать-
ся по-другому, более взве-
шенно и  конструктивно, за-
вершив свою импровизиро-
ванную речь словами: «Нам 
надо каждому подумать 
о своей самооценке».

Далее слово взял О.В. Те-
лятников, он  рассказал, что 
«Единая Россия»  — это пар-
тия-лидер. А  любой лидер 
переживает разные стадии 
развития: вначале он выгля-
дит смешно, но  затем люди 
следуют за ним. И всегда бу-
дут не  согласные с  чем-ли-
бо. Он  признал, что в  пар-
тийной жизни бывают «боль-
ные» ситуации, отметил, что 
партия  — это не  площадка 
для заработка денег. Многие 
партийцы перешли в  дру-
гие штабы и тайно работали 
на  оппонентов. В  результате 
город достиг того, что есть. 
Кроме того, он  пообещал 
провести партийную чистку. 

После этого партийцы 
приступили к  голосованию. 
Члены с правом голоса обме-
няли свои мандаты на  бюл-
летени для тайного голосо-
вания. 22  человека прого-
лосовало за  О.В. Телятнико-
ва и  5 — за  С.Г. Мерзлякова. 
Таким образом, Олег Викто-
рович остался секретарем 
местного отделения партии 
«Единая Россия». Политиче-
ский совет партии был из-
бран единогласно.

Насколько я  понял, люди 
сделали осознанный выбор. 

Вот вопрос —
кто главный
Единоросс?

Кто упал, тому 
и деньги
Суд обязал выплатить компенса-
цию пешеходу за скользкий тротуар

СВЕРДЛОВСКИЙ областной суд обя-
зал коммунальную компанию запла-
тить 50 тысяч рублей в качестве ком-
пенсации морального вреда женщи-
не, упавшей на скользком тротуаре.

Происшествие случилось ровно 
год назад на проспекте Победы в го-
роде Каменске-Уральском. Елена  Г. 
упала на  скользком тротуаре возле 
жилого дома.

Как сообщает пресс-служба Сверд-
ловского областного суда, женщи-
на получила перелом кисти, понесла 
немалые расходы на  лечение трав-
мы, утратила заработок, а также ли-
шилась премии в период временной 
нетрудоспособности.

Естественно, возник вопрос, кто 
виноват. Елена обратилась с  пре-
тензиями к  главе Каменска-Ураль-
ского и  к  руководству служб благо-
устройства города. Но, как сообща-
ется, ее жалобы остались без ответа. 
В  итоге женщине пришлось судить-
ся, чтобы компенсировать свои стра-
дания.

Суд установил, что причиной па-
дения и травмирования истицы ста-
ла обледенелость тротуара, а обязан-
ность по его содержанию, в том чис-
ле своевременной и  качественной 
чистке, лежит на  АО  «Горвнешбла-
гоустройство». Представитель от-
ветчика пытался убедить суд в том, 
что балансодержателем пешеход-
ных тротуаров, в  том числе тротуа-
ра по  проспекту Победы, является 
МКУ «Управление городского хозяй-
ства», с которым у АО «Горвнешбла-
гоустройство» заключен муници-
пальный контракт по  содержанию 
городских дорог, тротуаров, остано-
вок общественного транспорта в Ка-
менске-Уральском.

Однако этот довод не был признан 
состоятельным, так как контракт 
четко оговаривает зону ответствен-
ности сторон. На  ответчике, выпол-
няющем госзаказ, лежит обязан-
ность качественно и  своевременно 
убирать тротуары.

Также представители предпри-
ятия пытались убедить суд, что 
факт падения истицы по  названно-
му адресу является недоказанным. 
Но  и  этот довод судом был откло-
нен  — инцидент был подтвержден 
показаниями двух свидетелей, до-
прошенных в судебном заседании.

В  итоге Синарский районный суд 
города Каменска-Уральского удов-
летворил требования истицы ча-
стично.

С  «Горвнешблагоустройство» взы-
скано 56  001  руб., из  них 5301  руб. 
—  возмещение материального 
ущерба, 50  тыс. руб. —  компенса-
ция морального вреда, 700 руб. — го-
спошлина.

Свердловский областной суд оста-
вил решение в силе.
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Коммунальная 
компания должна 
заплатить 
упавшей женщине 
50 тысяч рублей за 
моральный ущерб.

Фото из сети интернет

Просить 
бесполезно, 
решили
сделать сами...
ХОРОШИЙ подарок сделали своим 
детям и  внукам жители дома №  20а 
по ул. Ильича в Нижней Туре. 

Началось всё с  того, что на  две-
рях одного из  подъездов появилось 
объявление проживающей здесь се-
мьи Забегаловых с  предложением 
желающим принять участие в  стро-
ительстве ледяной горки для малы-
шей. Конечно, откликнулись не  все, 
но добровольцы нашлись, и не толь-
ко в  «каскаднике», но  и  в  доме на-
против. После своей основной рабо-
ты энтузиасты, вооружившись лопа-
тами, вышли во  двор и  приступили 
к строительству. 

Значительную роль в снежных ра-
ботах сыграло использование ква-
дроцикла, на него был навешан не-
большой бульдозерный отвал. С его 
помощью снег сгребали на  мес-
то формирования будущей горки. 
Трудились примерно восемь взрос-
лых и  четверо детей. Благодаря им 
снежная горка была сформирова-
на. Через сутки, вечером люди выш-
ли во  двор, чтобы залить сделан-
ное накануне снежное сооружение 
водой. Надо было видеть, чего всё 
это стоило мужчинам! На  морозе, 
в  полумраке они больше двух ча-
сов возились со шлангами, по кото-
рым подавалась вода из дома к ме-
сту заливки горки. Быстро замерза-
ющая в шлангах вода и частые раз-
рывы в  местах их  соединений сво-
дили на нет усилия людей. И всё же 
дело было сделано. Старания эн-
тузиастов оказались не напрасны-
ми — горку в конце концов залили. 
Вот так, без помощи извне, рассчи-
тывая лишь на свои силы, построи-
ли «ледянку» для ребятишек. 

Как отметили строители, они 
прекрасно знают, что просить у ко-
го-либо помощи в  городе в  таком 
деле бесполезно, всё равно никто 
подобные просьбы не услышит. Го-
родские горки сделать не  могут, 
так о  чём говорить в  нашем слу-
чае? Какая вышла горка по  красо-
те своей, судить можно по-разно-
му. Но надо учитывать, что постро-
ена она в кратчайшие сроки людь-
ми, не  имеющими в  этом деле ни-
какого опыта. Возведена настоя-
щими, любящими своих детей ро-
дителями. К  этому надо добавить, 
что на  второй день строитель-
ства, ещё до  того, как горку зали-
ли водой, и она стояла без надзора, 
её  конструкцию довольно сильно 
разрушил кто-то из  ребят старше-
го возраста. Были разбиты бортики, 
оставлены глубокие следы на не за-
литой водой поверхности, так что 
перед заливкой пришлось многое 
делать заново. 

Не  знаю всех, кто сооружал гор-
ку, но  хоть самый костяк энтузиа-
стов отметить хочется. Это предста-
вители семей Забегаловых, Блино-
вых, Жарковых, пенсионер Ефре-
мов. Слов нет, молодцы!

А. МАЛЫГИН
Нижняя Тура

Костяк строителей детской ледяной горки. 
Фото автора
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